



MOTION de soutien à Mariam et sa maman

La CAA du SNES-FSU de Lille réunie le 12 septembre 2025 apporte tout son soutien à Mariam et sa maman.

Mariam a quitté l'Irak avec sa maman alors qu'elle n'avait pas 8 ans . Sa maman , divorcée , était en effet menacée par sa propre famille et Mariam destinée à être mariée , encore enfant , à un cousin. Craignant pour leur vie, elles ont erré à travers différents pays et sont arrivées en France en 2023 où elles ont survécu comme elles pouvaient à Calais.

Mariam est scolarisée en collège.

C'est une élève qui s'implique énormément , avec les autres, dans les apprentissages , malgré la difficulté que représente l'apprentissage du français dans des conditions difficiles.

C'est aussi une enfant qui prend énormément sur elle et qui espère avant tout un avenir , un peu de paix et de stabilité.

La CAA du SNES-FSU demande que Mariam et sa maman soient reconnues réfugiées pour pouvoir envisager enfin le début d'une nouvelle vie , loin de la guerre, des agressions , de la souffrance, une vie enfin où les filles et les femmes ont des droits.